



Jahres- & Saisonkarten | Year and season passes
SOMMER | SUMMER 2020

KONTAKT | CONTACT

Bergbahnen Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn
A-5753 Saalbach
Eberhartweg 308
T +43 6541 6271-0
F +43 6541 6271-11
info@lift.at
www.saalbach.com

Kitzsteinhorn Gletscherbahnen Kaprun AG
A-5710 Kaprun
Kitzsteinhornplatz 1a
T +43 6547 8700
F +43 6547 7614
InfoService: +43 6547 8621
office@kitzsteinhorn.at
www.kitzsteinhorn.at

Schmittenhöhebahn AG
A-5700 Zell am See, Postfach 8
T +43 6542 789-0
F +43 6542 789-130
InfoCenter: +43 6542 789-211
infocenter@schmitten.at
www.schmitten.at

MEHR INFO | MORE DETAILS
www.alpincard.at



SAALBACH HINTERGLEMM LEOGANG FIEBERBRUNN

HOME OF LÄSSIG

Hier sind lässige Bergsport-Angebote garantiert! Im Winter lässt der Skircircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn als eines der größten und abwechslungsreichsten Ski-gebiete Österreichs kaum jemanden kalt. Mit 270 Abfahrtskilometern, 70 Seilbahnen und Liften und über 60 Hütten hat das Home of Lässig viel zu bieten. Ein Besuch lohnt sich aber auch in den Sommermonaten: Mit unzähligen Kilometern an Wanderwegen und gut ausgebauten Klettersteigen in verschiedenen Schwierigkeitsstufen punktet die Region bei Gipfelstürmern. Bike-Fans gehen ebenfalls nicht leer aus und können sich in Österreichs größter Bike-Region auf epischen Mountainbike-Strecken oder im WM- und Weltcup-erprobten Bikepark Leogang austoben. Auf Familien warten zahlreiche Spielplätze, Abenteurer- und Erlebniswege, Lehrpfade und vieles mehr

HOME OF LÄSSIG

Cool mountain sports offers are guaranteed! In winter the Skircircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn thrills everyone as one of the largest and varied ski areas in Austria; with 270 km of pistes, 70 lifts, and more than 60 mountain huts, the "Home of Lässig" certainly has plenty to offer. The "Home of Lässig" is also a great place to visit in the summer months and is a hit with all mountain lovers, with countless kilometers of hiking paths and excellent via ferrata of different levels of difficulty. There is also plenty for biking fans in Austria's largest bike region, with a range of epic mountain biking routes as well as the Bikepark in Leogang. For families there are numerous playgrounds, adventure and discovery trails, educational paths and much more besides.

www.saalbach.com

SCHMITTENHÖHE

DER PANORAMA- & FAMILIENBERG

Die Schmittenhöhe ist ein ideales Ziel für Familien und Höhenflieger. Im Sommer bietet das Sonnenkind der Alpen optimale Möglichkeiten zum Wandern, Entspannen und Genießen. Neben zahlreichen Erlebniswegen wie „Schmidolins Feuertaufe“ oder dem „Mystischen Wald“, wartet der E-Motocross Park auf kleine und große Motocross-Fans. Im abwechslungsreichen Winterparadies sorgen die Trass-Abfahrt mit über 4 km Länge und 70 % Neigung, die Funslope, die Kidslope und der Drachenpark für die richtige Action. Mit dem neuen zellamseeXpress gelangen Wintersportler nun auch vom Glemmtal auf die Schmitten! Rund ums Jahr bietet der Zeller Hausberg aufgrund seiner günstigen Thermik perfekte Bedingungen für alle Paraglider und gehört damit zu den begehrtesten Flug-Hotspots in Österreich.

THE PANORAMA- & FAMILY MOUNTAIN

The Schmittenhöhe is perfect for families and high-fliers alike. This sun-child of the Alps offers a wealth of astonishing opportunities; whatever their age, fans of the outdoors enjoy the various discovery trails like "Schmidolins baptism of fire" or the "Mystical Forest", and the E-Motocross Park. As far as action is concerned in this winter paradise, the Trass-Slope is a great source of adrenaline kicks with gradients of up to 70%. The Funslope, Kidslope and the Dragon Park guarantee a high dose of fun and action. With the new zellamseeXpress, winter sports enthusiasts now also get up the Schmitten from Glemm valley. All year long, the Schmittenhöhe offers perfect conditions for paragliders. Due to a very convenient thermic the Schmitten belongs to the most popular airfields in Austria.

www.schmitten.at

KITZSTEINHORN

DER GLETSCHER

Modernste Seilbahnen führen bis zur Panorama Plattform TOP OF SALZBURG auf 3.029 Meter: Hier eröffnen sich sagenhafte Ausblicke auf Österreichs höchste Gipfel und in den Nationalpark Hohe Tauern. Vom Herbst bis in den Frühsommer warten schneesichere Gletscherhänge, lift-nahe Freeride-Routen, Snowparks inklusive Superpipe und Skitourenrouten auf Wintersportler. Im Sommer ist das Kitzsteinhorn Ausgangspunkt für Wanderungen und Mountainbike Trails. Die MK Maiskogelbahn bringt Bergsportler im Sommer und Winter vom Ortszentrum Kaprun auf den Familienberg Maiskogel. Von dort verbindet die neue 3K K-connection Kaprun direkt mit dem Kitzsteinhorn, mit einer beeindruckenden Panoramafahrt bis auf 3.029 Meter TOP OF SALZBURG - erstmals auch im Sommer!

THE GLACIER

Modern lifts carry you up to the TOP OF SALZBURG Panorama Platform at 3,029 metres, where amazing views open up across Austria's highest peaks and the Hohe Tauern National Park. Mountain fans can expect snow-sure glacier slopes from autumn until early summer, freeride routes close to the lifts, snow parks including a Superpipe, and ski touring routes. In summer, the Kitzsteinhorn is a great place for hiking and mountain biking. The MK Maiskogelbahn takes mountain athletes from the town Kaprun directly to the Maiskogel family mountain in summer as well as in winter. This is where the new 3K K-connection links Kaprun directly with the Kitzsteinhorn, along an impressive panoramic ride up to 3,029 metres TOP OF SALZBURG - for the first time also in summer.

www.kitzsteinhorn.at

ALPIN CARD

1+3=∞

1 Ticket, 3 Regionen, ∞ Berge.
1 ticket, 3 regions, ∞ mountains.

365 ACTION ALPIN CARD
365 CLASSIC ALPIN CARD
HIKE ALPIN CARD

www.alpincard.at





365 ACTION ALPIN CARD

Die 365 Action ALPIN CARD umfasst neben den Wintersport- und Wanderangeboten der drei Regionen, Gletscher-Skivergnügen, Bike- & Paragliding-Angebote und noch vieles mehr.

- Einen exralangen Winter mit bis zu 121 Seilbahnen und Liften und 408 Pistenkilometern inkl. Langer Gletscherskisaion
- Für Wanderer eine Vielzahl an geöffneten Seilbahnen
- Bike-transport und -angebot (ausgenommen Schmittenhöhe)
- Paragliding auf der Schmittenhöhe
- Skitouren-Angebot am Kitzsteinhorn (Herbst - Frühjahr)

The 365 Action ALPIN CARD not only covers winter sports and hiking in the three regions but also glacier skiing pleasure, biking & paragliding, and much more.

- An extra long winter thanks to the longer glacier skiing season with up to 121 lifts and 408 km of pistes
- Numerous lifts for hikers
- Bike transport and offer (except Schmittenhöhe)
- Paragliding on the Schmittenhöhe
- Ski touring offer on Kitzsteinhorn (autumn - spring)

LAUFZEIT | VALID: 29.05.2020* - 02.05.2021

| Erwachsene Adult | U25 1995 - 2001** | Jugend Youth 2002 - 2004** | Kinder Child 2005 - 2014** |
|---------------------|----------------------|---------------------------------|---------------------------------|
| € 845,00 | € 767,00 | € 630,00 | € 411,00 |

KeyCard Pfand: € 2,- | KeyCard deposit: € 2,-
Foto erforderlich | Photo necessary!
*Geplanter Saisonstart. | *Planned season start.
**Altersnachweis vorzuweisen. | **Proof of age required.
Familienbonus*** gültig. | Family bonus*** valid.

***FAMILIENBONUS

Kinderreiche Familien erhalten, wenn für die beiden älteren Kinder/Jugendlichen (geb. 2002 oder jünger) geschlossen 365 Classic, 365 Action oder Hike ALPIN CARDS gekauft werden, für alle weiteren Kinder/Jugendlichen (geb. 2002 oder jünger) der Familie, die gleichen ALPIN CARDS kostenlos. Der Familienbonus kann nur beim Kauf an den Seilbahnkassen gewährt werden. Bestätigung erforderlich: Familienbeihilfe (Ö), Kindergeld-Bescheid (D).

www.alpincard.at

365 CLASSIC ALPIN CARD

Die 365 Classic ALPIN CARD ist der Schlüssel zum gesamten Wintersport-Angebot und einer unvergleichlichen Zahl an geöffneten Seilbahnen im Sommer. Grenzenloser Wander- und Panorama-Genuss inklusive.

- Einen vielseitigen Winter mit bis zu 121 Seilbahnen und Liften und 408 Pistenkilometern (10.10.2020 - 02.05.2021)
- Für Wanderer eine Vielzahl an geöffneten Seilbahnen, sowie einzigartige Erlebnis- und Ausflugsmöglichkeiten (kein Biketransport)

The 365 Classic ALPIN CARD is your key to the entire range of winter sports and large number of lifts that run in summer. The card offers you practically limitless hiking pleasure with fantastic views.

- A winter full of variety with up to 121 lifts and 408 km of pistes (10.10.2020 - 02.05.2021)
- For hikers, lots of lifts offering a range of great opportunities for adventures and day trips (not including bike transportation)

LAUFZEIT | VALID: 29.05.2020* - 02.05.2021

| Erwachsene Adult | U25 1995 - 2001** | Jugend Youth 2002 - 2004** | Kinder Child 2005 - 2014** |
|---------------------|----------------------|---------------------------------|---------------------------------|
| € 711,00 | € 633,00 | € 530,00 | € 344,50 |

KeyCard Pfand: € 2,- | KeyCard deposit: € 2,-
Foto erforderlich | Photo necessary!
*Geplanter Saisonstart. | *Planned season start.
**Altersnachweis vorzuweisen. | **Proof of age required.
Familienbonus*** gültig. | Family bonus*** valid.

***FAMILY BONUS

For families with more than 2 children, when both older children (born 2002 or later) purchase 365 Classic, 365 Action or Hike ALPIN CARDS, any further children (born 2002 or later) get the same ALPIN CARD free of charge. This family bonus can only be obtained when purchasing passes at the lift offices. Tax authorities validation of the family allowance is required.

AKTIVITÄTEN | ACTIVITIES

| | 365 ACTION | 365 CLASSIC | |
|-----------------------|---|-------------|---|
| WINTER WINTER | Ski & Board (10.10.2020 - 02.05.2021) inkl. Skibus lt. Bestimmungen im jeweiligen Skigebiet Ski & board (10.10.2020 - 02.05.2021) incl. ski bus under the provisions of the respective ski area | ✓ | ✓ |
| | Snowparks & Funstlopes | ✓ | ✓ |
| | Freeride-Routen, Skirouten & Parks Freeride routes, ski routes & parks | ✓ | ✓ |
| | Winterwanderwege Winter hiking trails | ✓ | ✓ |
| | Flutlichtpisten Floodlit slopes + Schmitzen, Saalbach Hinterglemm, Leogang | ✓ | ✓ |
| | Skitouren-Routen Ski touring routes + Kitzsteinhorn Herbst - Frühjahr Autumn - Spring | ✓ | ✓ |
| | Paragliding + Schmitzen | ✓ | ✓ |
| | Gipfelwelt 3000 + Kitzsteinhorn | ✓ | ✓ |
| | Geführte Wanderungen Guided hikes + Schmitzen, Kitzsteinhorn | ✓ | ✓ |
| | Seilbahnen für Fußgänger Lifts for pedestrians | ✓ | ✓ |
| GANZJÄHRIG ALL YEAR | Ausstellung Exhibition „90 Jahre Tradition & Innovation“ „Areit 1400“ + Schmitzen | ✓ | ✓ |
| | Kunst am Berg Art on the mountain + Schmitzen | ✓ | ✓ |
| | Biketransport Bike transportation + Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn, Kitzsteinhorn, Maiskogel | ✓ | ✓ |
| | The Epic Bikepark Leogang + Leogang | ✓ | ✓ |
| | Bikepark-Strecken und Singletails Bikepark routes and single trails + Saalbach Hinterglemm | ✓ | ✓ |
| | Mountainbike Freeride Trails + Kitzsteinhorn | ✓ | ✓ |
| | Gletscherski auch im Sommer Glacier skiing also in Summer + Kitzsteinhorn | ✓ | ✓ |
| | Klettersteige Via ferratas + Fieberbrunn | ✓ | ✓ |
| | Berg der Sinne Mountain of Senses + Leogang | ✓ | ✓ |
| | Schmidolins Feuertaufte Schmidolin's baptism of fire + Schmitzen | ✓ | ✓ |
| SOMMER SUMMER | Höhenpromenade und Sagenwanderweg „Mystischer Wald“ High altitude walk & saga hiking trail „Mystical Forest“ + Schmitzen | ✓ | ✓ |
| | Timoks Wilde Welt Timok's Wild World & Museum Goes Wild + Fieberbrunn | ✓ | ✓ |
| | Berg Kodok & Expedition Kodok Mount Kodok & Expedition Kodok + Saalbach Hinterglemm | ✓ | ✓ |
| | Montelino's Erlebnisweg Montelino's adventure path + Saalbach Hinterglemm | ✓ | ✓ |
| | Familienberg Maiskogel Maiskogel Family Mountain | ✓ | ✓ |

HIKE ALPIN CARD

Die Wander-Saisonkarte Hike ALPIN CARD ist bei allen Bergbahnen in Saalbach Hinterglemm, Leogang und Fieberbrunn (ausgenommen Bike-transport und Bikepark), auf der Schmittenhöhe in Zell am See und am Kitzsteinhorn und Maiskogel in Kaprun (ausgenommen Skifahrer, Skitourengänger und Mountainbiker) gültig.

The hiking season ticket Hike ALPIN CARD is valid at all lifts in Saalbach Hinterglemm, Leogang and Fieberbrunn (not including bike transportation and bikepark), at the Schmittenhöhe in Zell am See as well as Kitzsteinhorn and Maiskogel in Kaprun (not including skiers, ski tourers and mountain bikers).


LAUFZEIT | VALID: 29.05.2020* - 08.11.2020

| Erwachsene Adult | Jugend Youth 2002 - 2004** | Kinder Child 2005 - 2014** |
|---------------------|---------------------------------|---------------------------------|
| € 170,00 | € 127,50 | € 85,00 |

KeyCard Pfand: € 2,- | KeyCard deposit: € 2,-
Foto erforderlich | Photo necessary!
*Geplanter Saisonstart. | *Planned season start.
**Altersnachweis vorzuweisen. | **Proof of age required.
Familienbonus*** gültig. | Family bonus*** valid.



INFORMATION

ALPIN CARDS ONLINE BESTELLEN! 
365 Classic, 365 Action & Hike ALPIN CARD ganz einfach und bequem online bestellen unter www.alpincard.at. Unser Kundenservice unterstützt Sie gerne auch telefonisch.

VERKAUFSTELLEN:
Die ALPIN CARDS sind an den Seilbahnkassen der 3 Regionen erhältlich. Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten.

ORDER YOUR ALPIN CARD ONLINE!
Order your 365 Classic, 365 Action & Hike ALPIN CARD conveniently online from www.alpincard.at. Our customer service staff are on hand to help by phone.

SALES POINTS:
The ALPIN CARDS are available at the lift ticket offices in the 3 regions. Please note the opening times.

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen, Informationen zu Ausgabe der KeyCards, Rückvergütung, Missbrauchsregelung und zeitlichem Gültigkeitsbereich sowie die Datenschutzerklärung finden Sie unter www.alpincard.at. Druck- und Satzfehler, Irrtümer, Preis-, Termin-, Angebots- und MwSt.-Änderungen vorbehalten.

The general terms and conditions with information about KeyCard issue, refunds, misusage, and period of validity as well as our Privacy Policy are available at www.alpincard.at. We will not be held responsible for any typing or printing errors that may occur. Price, date, offer or VAT are subject to changes.